
学校だより：  
 第４６号    令和３年１月１２日（火）発行 発行責任者 校長 馬場廣明 

本校生徒のすばらしさを再発見しました！！ 
１月８日（金）は天気予報で大雪・大荒れになるとのことでした。前日の夜から雪や風が強まり、果

たしてどうなるのだろうかと不安でいっぱいでした。しかし、雪は降ったものの想像していたほどの

積雪量ではなくひと安心しました。皆さんもご存じのようにこの岩瀬地区は山沿いということもあり、

当日は積雪が５～６㎝、道路は凍結状態でした。生徒昇降口や駐車場などは真っ白な状態でしたが、本

校の生徒たちは登校するとすぐに率先して除雪道具や竹ぼうきを持って除雪作業を行ってくれました。

本当に有り難いことであり、本校生徒のすばらしさを改めて知ることができました。おそらく、今まで

もこのようなことは続けられていたことであり、多くの卒業生である先輩方から続けられてきた伝統

的な行いであると感じました。ぜひ、今後もこのようにすばらしいことは継承していければと思って

います。寒い中、生徒の皆さん、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

（各部活動の生徒たち、２年生を中心に一生懸命に取り組んでくれました。ありがとうございました。） 

ご家族の皆様のすばらしさも実感しています！！ 
 毎朝、７時３０分～８時までの３０分間、信号付近の横断歩道で登校指導をしています。多くの生徒

たちがご家族の皆様（保護者や祖父母の皆様）の車で登校してきています。ご家族の皆様、全ての方々

のあいさつがとてもすばらしいことです。当然、車内であるため声は 

聞き取れませんが、全員、深々と頭を下げて行かれます。時々、生徒 

が車から降りるときに出くわすと運転席から大きな声であいさつをい 

ただきます。生徒たちのすばらしい行動を見て、やはり、これは学校 

での教育ではなく、地域や家庭の教育がすばらしいからこそと感じて 

います。前回の学校だよりでもご紹介いたしましたが、「我が家のイチ 

オシメニュー」と同じく、家庭の温かさや地域ならではのすばらしい 

伝統であると理解できました。改めまして、地域や家庭の教育力の高 

さを感じています。生徒の皆さんも、ご家族の皆様同様に将来この岩瀬の地を盛り上げていけるよう

な人物に成長してもらいたいと思っています。当然、下校時の生徒たちのお迎えの際も、いつもごあい

さつをいただいております。心より感謝いたします。ありがとうございます。 

第６０回新春書道展・席書大会が中止 

 本校からは、●●●●さん（１の１）と●●●●さん（３の１）が参加する予定であったこの大会は

コロナウイルス感染拡大の影響により中止となりました。本当に残念ですが、二人の生徒の今後の更

なるご活躍を期待しています。 



新型コロナウイルス感染拡大防止に係る対応について 
 １月７日付けで岩瀬地区中学校長会長より、「岩瀬地区中学校における新型コロナウイルス感染拡大

防止に係わる対応について」のとおり、岩瀬地区内の中学校で同一歩調で取り組んでいます。生徒たち

の感染防止からご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 また、一部の生徒で外部団体に所属（柔道・剣道・サッカー）し 

て練習を行っています。該当する生徒には個別で校長より練習の自 

粛をお願いしました。貴重な練習日であり、お金等もかかっている 

ことで申し訳ない気持ちでいっぱいですが、よろしくお願いいたし 

ます。なお、１７日（日）以降の取り扱いにつきましては、また決 

定次第お知らせいたします。 

（お願い） 

 全国的にも感染者が増え続けており、県内やこの岩瀬地区内（須賀川市・鏡石町）でも出ています

し、近隣の市町村でも出ています。いつ本校の生徒やそのご家族の方々が感染しても決しておかしく

ない状況にあります。再度、各ご家庭におかれましても、感染予防に努めていただければと思います。

例えば、外出（買い物・食事・遊びなど）は極力避け、マスクの着用・手洗いなど今やられていること

をマンネリ化せず、続けていただけるようお願いします。そして、もしも感染者が出たとしてもきちん

とした手続き（処置・治療）で他の人に感染させないこと、また、感染者に対しての誹謗中傷は絶対に

してはいけないこと。よろしくお願いいたします。 

３年生、第６回実力テストが行われました。 
 ３連休明けの本日、３年生の第６回実力テストが行われました。希望進路も決まり、最終の追い込み

をしている３年生です。「最後のまとめのテスト」という意識を持って、点数を下げるのではなく、１

点でも多く取れるよう期待しています。油断せずに最後まで全力で受験勉強に打ち込んでくださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

（最後まで粘り強くテストに取り組む１組（左）と２組（右）の生徒より） 

◇ 心温まるお手紙をいただきました。ありがとうございます。◇ 

 岩中リポート第４５号（前回発行）で修学旅行の実施時期について「９～１０月に行けば良かった。」

というご指摘に、「校長先生の判断は正しかったです。」というご意見をいただきました。判断が良かっ

たから、「子どもたちが健康でいれる。」「受験に臨むことができる。」とノート約１ページ分の文面が記

載されてありました。どの文面も本当にお子さまのこと、岩瀬中学校全生徒のことを真剣に前向きに

考えていただいている内容ばかりでした。文面の最後には、「校長先生の判断が悪いとは思っていませ

んので、これからも岩瀬中のためによろしくお願いします。」で終わりました。校長として、まずはこ

のようなすばらしいご意見をお忙しい中書いてくださったことへの御礼と、生徒たちのために更に頑

張ろうという意欲の向上に繋がりました。早速、この手紙をコピーし、先生方に配付しました。そし

て、教職員全員、再度気を引き締めて、学習指導や進路指導、部活動指導等に取り組むことを確認しま

した。この岩瀬の地で、私たちも地域の皆様に育てていただいていると再確認することができました。 

～ 本校ホームページ、アクセス数１２５万件を突破しました。毎回ご覧いただきありがとうございます。 ～ 


